

des prix à la consommation (pp. 1054-1058) et une estimation de la valeur comptable des investissements dans toutes les sociétés pétrolières (p. 1088). L'exposé statistique de la dépense du gouvernement fédéral, arrêtée au 31 mars, de 1949 à 1952 a été refondu et les récapitulatifs de la législation fédérale courante ont été mis à jour jusqu'au mois de décembre 1952. Les appendices, à la fin du volume, exposent la législation relative au remaniement de la carte électorale fédérale en 1952; ils contiennent en outre une liste des membres du cabinet de cinq gouvernements provinciaux portés au pouvoir depuis la mi-été 1952. L'Introduction du volume met en relief les événements économiques les plus importants de 1951 et 1952.

Des remerciements sont ici adressés aux nombreux fonctionnaires des divers ministères des gouvernements fédéral et provinciaux qui ont collaboré à la rédaction de l'*Annuaire*.

La présente édition a été préparée à la Division des services d'information sous la direction de M. C. C. Lingard, M.A., D.Ph., rédacteur, aidé du personnel de l'*Annuaire du Canada*. La version française a été préparée sous la direction de M. Émile Boucher, directeur du Service de la traduction du Bureau fédéral de la statistique. Les diagrammes, graphiques et dessins ont été tracés par M. J.-W. Delisle, dessinateur en chef du Bureau, ou sous sa direction.

En vue de l'amélioration des éditions futures, le rédacteur sera heureux qu'on lui signale toute erreur qui aura pu lui échapper et acceptera de bonne grâce toute proposition relative à des omissions ou au mode de présentation.

Le statisticien du Dominion,

HERBERT MARSHALL.

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE,
OTTAWA, le 29 janvier 1953.